

## **Polsek Cikembar Polres Sukabumi Intensifkan Pengaturan Lalu Lintas di Titik Rawan Macet, Pastikan Arus Kendaraan Tetap Lancar dan Aman**

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Nov 7, 2025 - 10:37



*Polsek Cikembar Polres Sukabumi Intensifkan Pengaturan Lalu Lintas di Titik Rawan Macet, Pastikan Arus Kendaraan Tetap Lancar dan Aman*

Sukabumi - Dalam upaya menjaga kelancaran arus lalu lintas serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi pengguna jalan, **Personel Unit Lantas Polsek Cikembar** melaksanakan kegiatan **pengaturan arus lalu lintas (gatur lalin)** di sejumlah titik rawan kemacetan di wilayah hukum Polsek Cikembar.

Kegiatan rutin ini difokuskan di beberapa lokasi padat aktivitas masyarakat seperti **Pasar Panglengseran, Pertigaan Cikembang**, serta **akses keluar-masuk pabrik** di sepanjang jalur utama Cikembar. Petugas tampak sigap membantu menyeberangkan pejalan kaki, mengatur kendaraan berat, dan memberikan imbauan tertib berlalu lintas kepada para pengendara.

Kapolsek Cikembar **IPTU Yadi Suryadi, S.H., M.Si.** menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari pelayanan prima Polri kepada masyarakat di pagi hari, khususnya saat jam sibuk.

“Setiap pagi kami tempatkan personel Lantas di titik-titik yang berpotensi menimbulkan kemacetan. Tujuannya agar aktivitas masyarakat, baik yang berangkat kerja maupun ke sekolah, dapat berjalan lancar dan aman,” ujar IPTU Yadi Suryadi.

Lebih lanjut, Kapolsek menambahkan bahwa kehadiran anggota di lapangan tidak hanya untuk mengatur arus kendaraan, tetapi juga sebagai bentuk **kehadiran Polri di tengah masyarakat** guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

“Selain menjaga kelancaran lalu lintas, kami juga mengingatkan pengendara agar selalu berhati-hati, mematuhi aturan, dan mengutamakan keselamatan diri serta orang lain di jalan,” tambahnya.

Dari hasil pelaksanaan kegiatan tersebut, kondisi arus lalu lintas dari arah Sukabumi maupun Palabuhanratu terpantau **lancar dan terkendali**. Tidak ditemukan kemacetan berarti maupun kecelakaan lalu lintas selama kegiatan berlangsung.

Dengan adanya kegiatan gatur lalin rutin ini, Polsek Cikembar berharap masyarakat semakin sadar pentingnya disiplin berlalu lintas demi keselamatan bersama.